



Villa - Chalet en venta en Mojácar, Mojácar

610.000€

Referencia: R5225929 Dormitorios: 4 Baños: 5 Terreno: 3.900m² Construído: 248m²















Inland Almeria, Mojácar

Villa premium orientada al este en la codiciada playa de Mojácar Esta impresionante villa orientada al este disfruta de una posición elevada en la codiciada ciudad costera de Mojácar Playa, que ofrece impresionantes vistas al mar y a la montaña. Totalmente renovada en 2019, la propiedad combina a la perfección el confort moderno con el encanto tradicional español, creando un hogar cálido y acogedor de calidad excepcional. Distribuida en tres plantas, la villa consta de cuatro dormitorios, tres de los cuales son en suite, un baño familiar y un aseo de invitados separado. Las áreas de estar, la cocina y el comedor son luminosos, aireados y de generosas proporciones, ofreciendo una maravillosa sensación de espacio y fluidez en todas partes. Los grandes ventanales y las puertas del patio permiten que la luz natural inunde el interior, conectando a la perfección los espacios interiores con las diversas terrazas privadas y el amplio solárium en la azotea, perfecto para relajarse o entretenerse mientras disfruta de las espectaculares vistas panorámicas. Ubicada en una generosa parcela de 3.900m², el exterior de la propiedad es igualmente impresionante, con una piscina privada de 12 metros, garaje doble con acceso eléctrico. La casa está conectada a la red eléctrica y se beneficia de paneles solares que proporcionan agua caliente. Además del agua de la red, hay un sistema de recolección de agua de lluvia con un tanque de almacenamiento que se utiliza para regar los hermosos jardines que rodean la villa. Esta propiedad excepcional ofrece una excelente combinación de estilo, comodidad y versatilidad, lo que la convierte en una fantástica casa familiar, un refugio de vacaciones ideal o una propiedad con un excelente potencial para un pequeño negocio de Bed & Breakfast. Con su impresionante camino de entrada, generosas terrazas para tomar el sol e impresionantes vistas a la montaña y al mar, esta villa representa una oportunidad verdaderamente excepcional de poseer una casa extraordinaria en uno de los lugares más codiciados de Mojácar Playa. * Una carretera de acceso recientemente construida, que pronto se inaugurará por completo, proporcionará un acceso excepcional, rápido y conveniente a la playa y todas las comodidades que Mojácar Playa tiene para ofrecer. Esta nueva y emocionante ruta hará que viajar entre la villa y la playa sea fácil, asegurando que las tiendas, restaurantes, cafés y el hermoso paseo marítimo estén a solo unos minutos de distancia, mientras que la propiedad en sí conserva su entorno tranquilo y elevado. * 3 plantas * Construido 248 m² * Parcela 3,900 m² * Privado * Red de Agua * Red de Electricidad * Teléfono Posible * Internet Posible * Completamente Amueblado * Aire Acondicionado * Terraza Privada * Solarium * Garaje * 2 minutos en coche de la playa * 2 minutos en coche de las tiendas * Tasa de basuras: 205,60€ anualmente





Características:

Caracteristicas
Terraza Privada
Muebles
Completamente Amueblada

ClimatizaciónAire Acondicionado **Aparcamiento**Garaje

Piscina Piscina Privada